

La nación

Elite, 1.459. zk., 1953-09-19.

- *Es válido para todos los obreros PETROLEROS el CONTRATO que ayer (sábado 12) fué firmado por las compañías*, dijo el Ministro del Trabajo.

- El Contrato fué firmado entre el Movimiento Sindical Independiente y las Compañías. El Comité Unico Pro-Contrato decidió anteriormente romper las discusiones privadas con las compañías *en vista de no haberles satisfecho las proposiciones formuladas por éstas*.

- "También los sindicatos no contratantes –dijo, sin embargo, el señor Ministro del Trabajo– gozan de todos los beneficios del contrato firmado. Sólo necesitan adherirse al contrato".

- Los aumentos de salario conseguidos ascienden a cerca de 25 millones de bolívares: mínimo de 2,25 Bs. para los que devengan hasta 22 bolívares, y 10 por ciento para los que ganan más; con un aumento mínimo de 70 bolívares y máximo de 200 (al mes).

- El Instituto Norteamericano del Petróleo informó que la producción petrolera mundial se ha situado en un promedio excesivamente alto y puede provocar una crisis.

- Las compañías que operan en la zona del lago dejaron de producir 45 mil barriles a consecuencia de los daños causados por el fuerte vendaval que hizo destrozos en la población de Lagunillas.

- Al primer juego del Campeonato Mundial de Beisbol Amateur inaugurado el sábado 12, asistieron 20.012 fanáticos, pagando 52.020 bolívares.

- El doctor Martín Vegas fué elegido Presidente de la Federación Médica de Venezuela en la primera sesión de la VIII Asamblea, que se llevó a cabo en Mérida.

- La Asamblea decidió diferir la discusión de las ponencias sobre nacionalización y socialización de la medicina hasta una Asamblea Extraordinaria que se reunirá en Caracas dentro de seis meses.

- Según el informe elaborado en Maracaibo. Las escuelas públicas y privadas sólo tienen capacidad para 29.560 niños, mientras las necesidades ascienden a 51.040 alumnos.

- El Pozo LS-1378, con 5.350 metros, (345 más que el Pico Bolívar) es el más profundo del mundo aparte de algunos de los EE.UU. Su perforación ha costado a la Shell siete millones de bolívares.

- Fué nombrado el doctor Ernesto Vallenilla Díaz Secretario General de la X Conferencia en sustitución del doctor Manuel Arocha. El doctor Arocha, cuya inteligencia y tesonera labor al frente de la Secretaría es conocida de todos, sufrió un receso recientemente a causa de un derrame cerebral atendido en los EE.UU., ocupará el puesto de Asesor de la X Conferencia.

- El Ministerio de Educación acordó que la cuota de inscripción en Escuelas universitarias de Universidades Nacionales será de 100 bolívares.

- Ha sido descubierta a 20 kilómetros de San Felipe la única laguna de la zona centro-occidental del país. El lago, (dos kilómetros de largo por uno de ancho), fué visto desde un avión hace dos años, tiempo que se ha necesitado para localizarlo por tierra.

- Según un despacho de la AFP desde Bogotá, han sido descubiertos en la frontera colombo-venezolana grandes yacimientos petrolíferos después de ocho meses de estudios por parte de técnicos norteamericanos. Afirman los técnicos que al comenzar a ser explotados racionalmente, estos pozos proporcionarán a Colombia el primer lugar de Sud-América como productor de petróleo.

- La cosecha de café en el Táchira ha bajado este año a la mitad de la cifra alcanzada el año pasado.

- *El contrabando humano no existe* –dijo el Director Nacional de Extranjería, Mayor Tomás Pérez Tenreiro, refiriéndose a los nueve hombres procedentes del Brasil detenidos en Maiquetía. *Lo que se ha presentado es una serie de casos de personas que han intentado entrar clandestinamente a Venezuela.*

- Falcón ha sufrido estos días una ola de calor, al mismo tiempo en que se registraron las primeras lluvias después de tres meses de completa sequía.

- La antigua cárcel de La Asunción está siendo transformada en un Salón de Lectura y Biblioteca. De esta manera, Nueva Esparta ha quedado sin una sola cárcel. El Gobernador del Estado, Narváez Alfonzo, dió la explicación de situación realmente notable al afirmar que en Margarita no hay necesidad de cárceles, porque el índice de criminalidad es muy bajo y *han transcurrido hasta 30 años sin registrarse un solo crimen.*

- El IAN informó que en las cosechas de sus Colonias se recogen este año: 35 millones de kilogramos de maíz, 10 millones de kilos de papas y 8 millones y medio de kilos de arroz. El IAN tiene en la actualidad 18 colonias.

- La carretera Puerto Ordaz-Bolívar, está ya en uso, y el ferrocarril que cubre igual trayecto tiene ya un recorrido de 124 kilómetros de los 146 de longitud total, según declaró Mr. C.O. Laird, de la Orinoco Mining Co.

- Quedó ya terminado el viaducto número dos de la Autopista. La pavimentación ha sido ya iniciada, calculándose que será difícil terminarla para fines de noviembre, como se había calculado en un principio.

- *Alrededor de 2 bolívares pagarán los automóviles por cada viaje en la autopista. Se calcula amortizar el valor de la obra (más de 180 millones de bolívares) en un plazo de 20 años.*

- Venezuela recibirá casi 35 millones de bolívares de la Grancolombiana en buques y otros bienes. La reorganización de la Venezolana de Navegación comenzará en octubre.